

卷之十一

支西

おひとづから間に秋
おりがれ込ま今年も残り月を切りました。世の中の運営買いが蕭しく
スメマイアでは中国の輸入は本日日本ではナシベヤ
で日本ではナシベヤ

いた。しかし、これも旅館業タクシード部長佐々木頑張りましょ。

ついで真っす。
こんなに大きく解禁されつあります。
リビングを控え民泊が
シェアの問題です。既にオ
内 容 の 中 心 は 現 在 クロ
いふに要請を行いました。要請
の陸運局今の関東運輸局
内容を引きは鬼より怖いと言われた昔
として、この業界にとつて
協会との政策協議において
していいる昔の東京橋タクシ
更に十月十日に東京ハ
新運部は、十月十六日に東京ハ
ヒコロで新運転タクシ
していきます。

なりかねません。

選 ばれ
には選
歴史を大転換する結果にも
そう簡単に容認するわ
だな。一抜く必要があり、その選出
当然これは道路運送根柢から覆す問題です
所謂白タク解禁の問題
洞察力をもつてその人の潜
汰されていますが、こ
い運動を注視しながら、鋭い
議員能在能力と豊かな人間性を見
た。役員候補者の本質は普段の
法との兼ね合いで安全

一ノタク

卷之三

・**ソリバーブル**
・**新規支部の発展**
・**次期支部の活動**
・**東京地本の新規開拓**
・**体制強化と合意の達成**
・**支部長の選出と任期制**
・**終わる年の総括**

卷八

決してが、連立政党の強行採決でこの様な形に、民主主義は何かと考えさせ難いかな？ 田口とで女性組合員の9時からの講習で日、関心の高さが伺えました。義理とは何のかと考えさせられたが、北支部の動きとして2時間半の参加したが多數の参加者では、前回の新聞でふれました。は、翌月13日に足立消防庁で行いました。初めての試み、県として参加者はいつ差が激しい季節とありますか、最後になりましたが、青年部提案で決定しました。今後も第二回と開催して行くべくしていった普通救命講習（AED）を9月13日足立消防庁で行いました。初めての試み、県として参加者はいつ差が激しい季節とありますか、最後になりましたが、青年部提案で決定しました。は、前回の新聞でふれました。は、前回の新聞でふれました。安心作業、安全運転が有り、救命救急に対する取り扱い致します。

卷之三

部より
雇用保険手帳の更新があります。そして10月から東京都の最低賃金が時給九百七十五円になりました。我々木場の要請に応じて手帳を更新します。東京都の改定によるものであります。年々賃金が上がります。更新が必要な上にはまだ必要だと考えます。安政権の労基法と派生労働會議室において会員が11月8日から9日にかけて長雨が続き、写真が間に過ぎます。更新が必要な上には困ったことです。遣改正にどのよつに対応して行くのか運合との運動で世田谷方面の先どし大東運輸が入りました。ただなく新運転の第一線でそれを6名が参加、全運勞は加する方向を確認。